



JOURNÉE MONDIALE CONTRE LES LGBTQI+ PHOBIES

14 ET 17 MAI 2022

IRRÉDUCTIBLES ET PLURIEL.LE.S

EN PARTENARIAT AVEC LE CENTRE
WALLONIE-BRUXELLES

Dirigé par Bruno Péguay, le festival JERK OFF, fête son 15ème anniversaire cette année et plus que jamais, nous nous sommes engagés à célébrer nos identités plurielles, parfois contradictoires, mais toujours unies, afin de montrer l'essentielle nécessité d'une culture libre, ouverte, engagée et inclusive.

Ainsi, nous nous sommes associé.e.s au CWB afin de célébrer, pour la première fois, la journée contre les phobies LGBTQI+ et avons proposé, le samedi 14 mai, un **Cabaret Drag King** franco-belge, organisé par le collectif King Vitam Aeternam, qui a rempli la salle de spectacles du Centre avec 160 spectateurs ; un photocall nommé **Rainbow Warriors**, projet de Pierre Marino-Smette, ayant recueilli plus de 60 portraits et une séance de courts-métrages, en partenariat avec le festival de cinéma queer belge **Pink Screens**. Le 17 mai, a eu lieu une rencontre / débat intitulée **LGBT Extended : Frivole ou Révoltée**.



Moment de danse avec le public à la fin du Cabaret Drag King.



Rencontre / débat avec Francis Carrier, Arsène Marquis et Maëlys Meyer modéré par Mikaël Camhaji.





CABARET QUEER

EN PARTENARIAT AVEC L'INSPE PARIS

Le domaine pédagogique est un axe qui nous intéresse de plus en plus et dans lequel nous avons envie d'investir. Le **Cabaret Queer** performé par Alter Ego X et Le Piano Rose, au INSPE Paris, a été l'occasion de rencontrer et sensibiliser les futures enseignant.e.s aux problématiques liées au genre et à la sexualité. Cette action, qui a réuni plus de 50 étudiant.e.s, s'est déroulée pendant la pause déjeuner, en divers espaces tels que cantine, jardin et patio.





ASSOCIATION PRIDE OFF

206 Quai de Valmy, Paris 75010

prideoff@gmail.com

+33 6 72 74 63 38



L'association Pride Off bénéficie du soutien de Dilcrah, de la Marie de Paris et de la Marie du 10ème.